

関東審判部部員の皆様へ

今回のワールドカップは、決勝戦で日本と米国が相見え、米国の優勝で9日間に渡る熱戦の幕を閉じました。

台風直撃という荒天の中も含めて、9試合合計33,312名もの観客がスタンドに足を運んでいただき、皆様のお陰で、ワールドカップ川崎2007が成功裏に無事終了できました。

この間、9試合を経験しましたが、103名のボランティアの皆様と31名107枚を越えるチケット購入のご協力を得ました事、心からお礼申し上げます。また、応援ありがとうございました。

特に、連日、試合の支援スタッフとして、平日には仕事をお休みいただき、雨の日もいとわずにご協力をいただきましたこと、言葉では表せないほどの感謝をいたしております。各国の審判からも、「私の審判経験の中で、これほど素晴らしいスタッフと共に審判が出来た事はない。本当に素晴らしいスタッフ達です。何の問題もありませんでした。」との賞賛の言葉を、毎試合頂戴しました。この言葉は、我々の質の高さを示すものとして、誇りに思います。

ありがとうございました。

この経験を糧に、さらに審判技術を磨き、日本のフィールドで発揮する事が、我々に課せられた課題であろうと思います。このワールドカップで得たものを、是非、皆さんの血とし肉としていただきたいと思います。

関東審判部の皆様、本当にありがとうございました。

2007年7月16日ワールドカップを終えて

関東審判部部长

東 俊